

La Rencontre Mondiale d'Organisations Paysannes siège en Colombie



La Paz, 2 avril (RHC)- Des délégués d'organisations paysannes de plusieurs pays du monde sont réunis à Bogotá , la capitale de la Colombie, pour analyser en profondeur la problématique rurale dans ce pays et pour demander l'application de l'Accord de Paix signé entre le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple, organisation de guérilla devenue parti politique.

Les participants ont eu des échanges de vues avec des communautés des départements de Tolima, de Cundinamarca et du Cauca. Ils ont rencontré des congressistes d'opposition. ,

Ils se sont vus aussi expliquer les préparatifs d'une grande grève nationale convoquée pour le 25 avril prochain afin de rejeter les politiques gouvernementales qui vont à l'encontre de l'équité sociale.

Les délégués tiendront des rencontres avec des autorités nationales et d'organismes internationaux dont l'ONU, la FAO et de l'Union Européenne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187369-la-rencontre-mondiale-dorganisations-paysannes-siege-en-colombie>



Radio Habana Cuba